



Arjan BOS est directeur du Centre pour la santé publique, les soins de santé et la société de l'Institut national néerlandais pour la santé publique et l'environnement (RIVM). Ce centre mène des recherches scientifiques dans le vaste domaine de la santé publique et des services de santé. Cela comprend l'état actuel et futur de la santé publique, l'impact des mesures préventives, les innovations dans les soins de santé et les changements dans le système de santé. Ces connaissances sont utilisées pour identifier les questions pertinentes pour la société, les inscrire à l'ordre du jour et donner des conseils à leur sujet, dans le but de soutenir l'élaboration des politiques régionales, nationales et internationales.

Les intérêts scientifiques d'Arjan Bos se situent à la croisée de la psychologie sociale, de la psychologie de la santé et de la psychologie clinique. Expert dans le domaine de la stigmatisation sociale, il a étudié les facteurs liés à la stigmatisation sociale de différentes pathologies (médicales). Il a examiné l'impact de l'exclusion sociale sur le bien-être mental et a conçu des interventions visant à réduire la stigmatisation à l'aide de l'approche Intervention Mapping. Il a également mené des recherches sur la solitude tout au long de la vie et sur l'estime de soi et la santé mentale chez les adolescents. En outre, il a mené des recherches approfondies sur les comportements sexuels à risque et sur l'observance du traitement médicamenteux contre le VIH. Arjan Bos a publié plus de 100 articles scientifiques internationaux et a été membre de plusieurs comités consultatifs scientifiques et comités de rédaction. Il a présenté ses travaux lors de nombreuses conférences internationales et dispose d'un vaste réseau de connaissances (inter)nationales tant dans le monde universitaire que dans le domaine politique.

***Arjan BOS** is head of the Centre for Public Health, Healthcare and Society at the Dutch National Institute for Public Health and the Environment (RIVM). This centre conducts scientific research in the broad field of public health and health services. This includes the current state of affairs and the future of public health, the impact of preventive measures, innovations in health care and changes in the health care system. This knowledge is used to identify societally relevant issues, place them on the agenda and advise on them, with the goal of supporting regional, national and international policymaking.*

The scientific interest of Arjan Bos is at the crossroad between social, health and clinical psychology. He's an expert in the field of social stigma and has examined factors related to social stigma of different (medical) conditions. He has examined the impact of social exclusion on mental well-being and has designed stigma reduction interventions using the Intervention Mapping approach. He has also conducted research on loneliness across the life-span and research on self-esteem and mental health among adolescents. In addition, he has conducted substantial research on sexual risk behaviour and on treatment adherence to HIV medication. Arjan Bos has published over 100 international scientific publications and has been member of several scientific advisory committees and editorial boards. He has presented his work at numerous international conferences and has a broad (inter)national knowledge network both in academia and in policy.